



Reger Betrieb herrschte auf der Bobbycar-Rennbahn des FamilienRats, wo es so viele Sieger wie Teilnehmer gab.



Die Cevi wartete mit einem Abenteuer-Parcours und Feinem für den Gaumen auf. Im Bild: Dingo, Wicky, Wallaby, Pfiffikus.

## Jugendliche davos@promenade

Unter Besten äusseren Bedingungen wurde am vergangenen Freitag die zweite Auflage dieses Sommers von davos@promenade durchgeführt. Trockenes Wetter und viele attraktive Angebote führten erneut zu einem Besuchergrossaufmarsch, sodass es zeitweise kaum mehr ein Durchkommen gab. Speziell im Fokus stand dieses Mal die Jugend. Von den ganz Kleinen bis zu jungen Erwachsenen fanden sie unter dem Titel NewBeat Festival vor allem auf dem Arkadenplatz ein auf sie zugeschnittenes Programm.



Bei der Zielwand des Frauen-Demo-Teams der Schneesportschule konnte die Zielgenauigkeit unter Beweis gestellt werden. Da standen Rolf, Eva, Seraina, Linda, Sabrina und Tamara allerdings bereits wieder auf der anderen Seite.



Die Rauschbrille machte aus dem Weg über eine einfache Latte einen anspruchsvollen Balanceakt.



Am Stand der Ludothek konnten von Isabella, Martina, Alice und Gabi viele Spiele erstanden werden.



Zuckerwatte, eine zeitlose Köstlichkeit.



Gesichtermalen im Akkord am Stand des Chinderchrättä.



Flaschenangeln am Stand des Kinderlandes Pischä.